
有得睇喇！今夏在轉
會市場極度活躍的沙特阿
拉伯球會，該國新一季聯賽會在周日凌晨爆
發。本身已有 C 朗拿度（圖）孭飛的「沙
職」，今夏再有賓斯馬、馬列斯、尼高路簡
迪、沙迪奧文尼、佐敦軒達臣等球星投身參
與，絕對是星光熠熠。昨日NowTV宣布會作出
直播，首周便有三場大戰，絕對是球迷之福。

直播沙職巴塞隆拿昨晨在主場
舉行的甘柏盃中，於一度
落後1:2下，最終反勝熱刺4:2，連續 11屆奪
標，中場法蘭基迪莊賽後獲選MVP。不過，球
迷更關注及讚賞，卻是尾段登場交出1助攻，兼
策動最後兩球制勝波的 16 歲天才耶馬爾
（右），有球迷大讚他為新美斯，媒體亦估計新
季巴塞主帥沙維將給予耶馬爾更多上陣機會。
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中國香港代表團超過120人昨日從成都凱旋返港，特區政府特意在
機場接機大堂舉行歡迎儀式，吸引了不少途人駐足為一眾香港運

動員送上歡呼及掌聲。香港劍擊隊在今屆賽事大豐收，共獲3金1銅，
其中奮勇奪金的佘繕妡說：「這是疫情後個人第一面獎牌，而且還是
金牌，看到世界盃後的地獄式特訓有成果感到特別開心。」

金牌推動繼續進步

世大運奪金為香港劍壇翻開新一頁，不過「佘佘」只可休息
三、四天，之後便要重投訓練，備戰9月舉行的杭州亞運。她
表示：「今年的確練得有點累，不過今次的好成績將會成為
推動自己繼續進步的動力，上屆亞運距離4強只差1分，希望
今屆能有所突破，國家隊及日本選手將是我們的最大對手。」

蔡俊彥重拾自信再起飛

團長麥美珠首次率隊即創下歷史性佳績，她坦言感到壓力和緊
張，不過看到香港運動員有令人喜出望外的成績，一切都非常值
得。男花主力蔡俊彥透露早前曾經歷小低潮，但如今總算重拾了信
心：「之前世界排名跌出前16未必不是好事，令我看到自身的一些缺
點，亦學會不要想得太遠，專注打好眼前每一場比賽。」
張家朗及蔡俊彥是目前香港男子花劍隊的必然主力，不過第三名

隊員卻仍在考察中，蔡俊彥表示目前隊伍有5至6人都有能力擔正：
「在世錦賽及世大運看到隊友無論能力和心態都有很大成長，為

他們感到驕傲，有信心在亞運團體賽奪金。」

成都世大運中國香港代
表團昨日凱旋回歸，特區政府在機

場舉行歡迎儀式，包括政務司司長陳國
基、文化體育及旅遊局局長楊潤雄及康民署署長

劉明光等官員均有出席。首度參賽即勇奪女子重劍金牌
的佘繕妡聲言，今次的好成績將推動自己繼續努力，在亞運會將

以打入前4為目標。至於在男子花劍取得一金一銅的蔡俊彥則指今次佳績
助他重拾自信，未來會力爭重返世界排名前16位。
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世大運港隊回歸
特區政府接機歡迎

■佘繕妡是港隊代表團
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■港隊世大運代表凱旋而歸，氣氛熱烈。 郭正謙攝
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跑車浪漫易入口
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關於賽車的電
影素來不多，即使
連麥昆和馬里奧兄弟

計算在內亦然。拍攝中
的，有畢比特主演一部關於F1的
電影，早前亦陸續於銀石等賽道取
景，惟距離上畫仍有一大段時間，
大家還需等多一會兒！不過今個暑
假，一眾車迷仍有戲可解饞，一套
關於由「電競鬥到真實」的電影正
式上映。

繼續寫下去前，可能有人會
問，我不太熟悉賽車，又或者我從
不睇車的，這套電影與我何干呢？
以我為例，上星期本人及最「敬
愛」的太太，幸獲邀請參與首映先

睹為快。雖說她的另一半是一位賽
車評述，她對賽車運動亦非零認
識，也絕非會乖乖坐定一至兩小
時，看畢一場 MotoGP 或 F1 賽
事；而對於一套135分鐘的電影，
她倒覺得輕鬆度過。

劇情緊緻、節奏明快固然是主
因，沒有深奧的賽車知識，主打普
羅大眾市場，相對「易入口」。故
事屬真人真事改編，所以在這裏亦
沒有什麼劇透不劇透可言。就推廣
賽車的角度，當然會推薦大家入場
觀看，起碼了解一下電競和真實賽
車是怎樣一回事。整齣電影，我唯
一的投訴竟然一面紅旗也沒有！大
家看過便自會明白。■坦哈格為爭好成績，進行大改革。

美聯社

真是同人唔同命！前曼聯領隊雲戈爾與摩連奴過去多次提
出的改革建議，一直未獲應允，可是現任主帥坦哈格的相同請
求，卻已獲得管理層批准。根據英媒報道，為提升球員在主場
備戰質素，坦帥要求球會將賺大錢的奧脫福球場貴賓休息區，
放棄收益，改建作球員賽前備戰專用區，如今改建工作已開
動，可望趕及在開咧首輪對狼隊時啟用。
「坦克」的執教理念一直強調要做好每樣細節，在他上季

接掌帥印後，過往球隊的主場賽事，他會要求球員提早到附近
酒店集合去做準備，但始終不及在自己地方方便。據知，「紅
魔鬼」管理層已安排職員將南看台的貴賓休息區改作球員專
用，而為此每年會損失多達數以百萬鎊收益。

傳傾妥3000萬鎊賣麥麥送

另一方面，「坦帥」的換血計劃又有新進展，有消息指韋
斯咸已與曼聯傾掂以3,000萬鎊買入曼聯中堅哈利馬古尼，現
只待「錘仔隊」與「麥麥送」達成個人合約條款，便會落實。

坦帥大革新 曼聯唔見一大筆




